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PRÓRROGA ESTADO DE ALERTA 

Esta mañana hemos celebrado un Consejo de Ministros extraordinario con el objetivo de 
aprobar la prórroga del estado de alarma, una vez que el gobierno obtuvo el visto bueno 
del Congreso de los Diputados el miércoles.  

El estado de alarma es una medida excepcional para los días excepcionales que estamos 
viviendo. No nos cansaremos de agradecer a la sociedad española su sacrificio y 
compromiso a la hora de cumplir con el aislamiento social. 

El RD prórroga del Estado de Alarma hasta el 11-A. Incluye una nueva disposición por la 
que el Gobierno remitirá semanalmente al Congreso información sobre las medidas 
adoptadas y valoración de su eficacia. Y mitigar su impacto.  

Somos perfectamente conscientes de que estamos pidiendo ahora un enorme esfuerzo 
añadido, sumar otros 15 días de confinamiento en casa, hasta el 11 de abril.  

Es un esfuerzo colectivo imprescindible para contener la propagación del virus, frenar su 
expansión, y seguir ganando tiempo para que nuestro sistema sanitario mantenga su 
capacidad de respuesta asistencial, para que pueda atender a la totalidad de personas 
enfermas. 

 

MEDIDAS CONFINAMIENTO 

No hay palabras para definir el dolor y la pérdida que sufren miles y miles de 
compatriotas. Para ellos todo nuestro afecto, apoyo y solidaridad. 

Esta crisis está poniendo a prueba las costuras de nuestro país. Redefiniendo todas las 
prioridades. Hay que permanecer inalterable, como sociedad cívica, responsable y 
solidaria. Si actuamos unidos, saldremos de esta crisis lo antes posible.  

Agradecer la solidaridad de la red del Sistema Nacional de Salud, las CCAA, Madrid es 
quién más está sufriendo. Somos más fuertes cuando trabajamos unidos, hay que dejar 
atrás el individualismo.  

El Gobierno está dirigiendo todos los recursos del país para conseguir que esta crisis 
temporal dure lo menos posible y también tenga el menor coste posible, tantos en 
términos sociales. 
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Es muy importante que ganemos al virus, pero también lo es que lo hagamos sin dejar a 
nadie atrás. Protegiendo a quienes están en una situación de mayor vulnerabilidad social, 
laboral o económica.  

 

CCAA 

Es clave la coordinación entre CCAA. El PG se reunirá por tercera vez por 
videoconferencia con los presidentes autonómicos para sumar y coordinar esfuerzos. 

 

EUROPA 

El PG ha desplegado una intensa agenda internacional para intentar impulsar una 
respuesta global-coordinada a una pandemia global tanto a nivel del G20 como en el seno 
de la UE. Esta crisis no se va a resolver si cada país decide actuar por su cuenta y no 
mantiene actuaciones coordinada. El daño de la pandemia es global. 

 

ECONOMÍA Y EUROPA 

Defendemos que las medidas económicas, las medidas fiscales, pero también las que se 
relacionan con la investigación sobre la enfermedad respondan a esta coordinación y 
consenso. No es tiempo de reproche, ni tampoco de practicar el ventajismo o el 
oportunismo. Es tiempo de acción coordinada y de respuesta ágil. Vivimos una situación 
de extraordinaria gravedad sin precedentes que requiere asimismo medidas 
excepcionales y urgentes soluciones.  

Ayer los jefes de Estado y de Gobierno de la UE analizaron medidas para limitar la 
propagación y promover la investigación de la vacuna. Se planteó en la reunión el 
ofrecimiento de ayuda a los ciudadanos europeos que se encuentran también 
actualmente fuera de la UE.  

Sin embargo, los aspectos más decisivos para abordar el impacto socioeconómico de la 
crisis no consiguieron desde nuestro punto de vista el consenso necesario. Se 
emplazaron a una nueva reunión dentro de dos semanas.  

El Gobierno de España junto a otros gobiernos europeos estamos demandando una 
respuesta clara, contundente, eficaz de una financiación a medio y a largo plazo y el 
presidente Sánchez lo expresó ayer de forma muy clara dijo: “no se pueden cometer los 
mismos errores de la crisis financiera de 2008 que sembraron semillas de desafección y 
de división con el proyecto europeo y que provocaron también el ascenso del populismo 
Debemos aprender esa lección” 

Creo que estas palabras expresan de forma bastante clara cuales son las cuestiones 
prioritarias que tiene que abordar la UE. La UE es sinónimo de solidaridad de bienestar y 
no puede en una situación de emergencia sanitaria dar la espalda a los ciudadanos. 
Nunca nos lo perdonarían. 

Ahora más que nunca es cuando se necesita una Europa fuerte que visibilice que los 
Estados miembros somos capaces de responder de forma decidida, de forma eficaz y 
unida a esta crisis. 
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Esperamos y confiamos en que finalmente habrá acuerdo en Europa y trabajaremos de 
forma incansable para que así sea. Creemos firmemente que el proyecto europeo basado 
en el bienestar de la ciudadanía y en la cooperación. Y también pensando en el futuro, en 
la recuperación, en las inversiones que serán necesarias para recuperar un crecimiento 
robusto. 

 

MEDIDAS ECONÓMICAS  

El CMIN ha adoptado medidas en el ámbito laboral que tienen como objetivo prioritario 
facilitar los requisitos y condiciones para que esta crisis sanitaria sea un paréntesis en el 
ámbito económico y no suponga una erosión más importante de la necesaria en el sector 
productivo. Se trata de que las empresas que se enfrentan a dificultades económica opten 
por el ajuste temporal del empleo y puedan reanudar su actividad económica una vez 
pasada la crisis. Igualmente trabajamos para agilizar los procedimientos y los trámites 
posibilitando que los trabajadores cobren sus prestaciones en el menor plazo de tiempo 
posible. 

 

SALVADOR ILLA 

 

Querría destacar 3 aspectos que estamos librando en esta lucha: 
 

FASE EN LA QUE ESTAMOS: Estamos en la primera de las 3 fases, nos queda doblegar 

la curva y luego erradicarla. Parece que nos acercamos al pico, pero lo decimos con todas 
las cautelas. Los casos comunicados hoy han sido de un 14%, podríamos estar en una 
fase de estabilización,  pero estamos aún en la primera etapa de llegar al pico. 

 

EL GOBIENRO SIGUE TRABAJANDO  PARA ADQUIRIR TODOS LOS PRODUCTOS 
NECESARIOS PARA LIBRAR ESTA BATALLA hace unos días anuncié una compra a 

China de 432 millones de euros, ayer comuniqué que se había ampliado a 509 millones y 
hoy hemos alcanzado compras por valor de  578 millones de euros. Perseguimos, en un 
contexto internacional adquirir todo el material necesario. 

Además estamos organizando y optimizando la producción nacional de estos productos. 

 

INFORMACIÓN DIARIA SOBRE EL REPARTO DE MATERIAL A LAS CCAA Vamos a  

ir dando información diario de los repartos que estamos haciendo  para proporcionar los 
medios necesarios al sistema. A fecha de hoy se están repartiendo 7.433.000 mascarillas. 
Daremos los datos por comunidades 

 

MEDIDAS Necesidad de mantener las medidas ya que hoy hemos acordado extender 
esta situación 15 días más. 
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YOLANDA DIAZ 

 

Gracias y un saludo. Desde el gobierno todo nuestro cariño a quien sufre  el coronavirus, 
nuestro agradecimiento  a los profesionales y a todos los que atienden los servicios 
esenciales para que este país siga funcionando. 

El gobierno no va a dejar nadie atrás. Se han aprobado un bloque de medidas de carácter 
social muy ambiciosas: 

 

ERTES 

Nadie puede aprovecharse de esta crisis. Nadie puede despedir porque hemos puesto los 
mecanismos como el ERTE para que esta crisis sea pasajera. 

 

CONTRATOS TEMPORALES 

Con la excusa del virus no hay que extinguir los contratos temporales, se interrumpen 
pero continuarán. 

La simplificación de los ERTES lo hace  muy sencillo con un formulario con datos 
personales del trabajador. Tenemos una prestación por desempleo incluso a quien no le 
corresponda y vamos a reponer el tiempo de desempleo que se ha consumido 

Estamos  en alta d desempleo para agilizar los trámites y muy rápidamente se percibirán 
las prestaciones públicas de desempleo 

 

SOCIOS COOPERATIVISTAS 

Junto con estas incorporamos los ERTES para los socios cooperativistas y finalmente 
mandamos un mensaje claro. No es necesario despedir y los recursos de todos hay que 
utilizarlos bien. 

 

ERES 

En dos de los artículos que se han aprobado  se van a revisar  todos los ERE y si existe 
fraude, las empresas afectadas tendrán que devolver hasta el último euro de la persona 
afectada. 

Y para terminar repito el mensaje: No  es necesario despedir a nadie en este país, esta 
crisis en un paréntesis. 
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PREGUNTAS 

  

 

EL DIARIO.ES  A MINISTRA DIAZ. ¿LA PROHIBICIÓN DE DESPIDO ES DE FORMA 
RETROATVA? .Se propiciará desde hoy que se apruebe  en Cmin. Lo que hacemos 

ahora es justamente es disponer una claúsula que supone un montón de supuestos  

 

CON SALUD  A MINISTRO  ILLA ¿ VAN A TOMAR MEDIDAS CONTRA LOS  
RESPONSABLES COMPRA TEST DEFECTUOSOS? AHORA DICEN  QUE SON 
50.000 Quiero trasladar mensaje de tranquilidad. Se hacen en España entre 15.000  y 
20000 tests. Hemos hecho varias operaciones con China  una de estas operaciones de 
650.000  se ha hecho pero las primeras unidades no han pasado pruebas, el producto ten 
ía garantías para tratar en la UE pero hacemos pruebas  por eso se retiró. Todo el mundo 
quiere comprara servicios de protección, España va a seguir siendo exigente. 

 

LE FIGARÓ A MINISTRO ILLA LA MUERTE ANCIANOS EN EUROPA SE 
CONTABILIZA DE FORMA DIFERENTE  ¿TIENE DATOS EXHAUSISTIVOS? Hay 

diferencias de criterios. Le puedo hablar de datos oficiales que nos dan las CCAA, son 
aquellas personas fallecidas con datos confirmados de coronavirus y son las que figuran  
en las cifras que damos.  

 

 REUTERS  A MINISTRA DÍAZ  MINISTRA TRABAJO¿ CÓMO SE PLICARÁN LOS 
DESPIDOS IMPROCEDENTES? . No confundamos, una osa es lo que digan los jueces y 

otra las cusas que impiden despedir Lo que hacemos es que siempre que haya causas 
técnicas o de causa mayor no se puede despedir  porque hemos puesto en marcha 
recursos para los ERTES. 

 

EXPANSIÓN A MINISTRA  LOS EMPRESARIOS PIDEN SUPRIMIR MANTENER LAS 
PLANTILLAS SEIS MESES. Tenemos gran compromiso con los trabajadores, la 

legislación que hemos puesto en marcha  hoy exige mantenimiento puesto de trabajo. 
Eximimos pagos de cuotas SS y pido compromiso a los empresarios y mantengan 
puestos trabajo 

 

RNE A MINISTRA  MONTERO. ¿CONTEMPLAN CIERRE DE  SECTORES 
ECONOMICOS NO IMPRESCINDILES? Las medidas puestas en marchar son 

prácticamente que las personas no se muevan  salvo para su trabajo Agradecemos 
disciplina y esfuerzo. En el momento en el que el gobierno adopte cualquier mead los 
ministerios estarán dispuestos  
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RNE A MINISTRO ILLA ¿CUÁNDO SE REEMPLAZAN LOS TESTS DEFECTUOSOS? 

estarán disponibles en cuanto nos los suministren, estamos esperando la próxima 
semana test rápidos en gran cantidad 

 

LA VANGUARDIA A MINISTRA DÍAZ ¿ESTA EL SEPE COLAPSADO?  

Quiero reconocer traBajo de los empleados y empleadas del SEPE, están trabajando a 
destajo, se ha reforzado la plantilla en mil personas, a dia de hoy el propio SEPE tienen 
todos los sistemas para hacer su trabajo, es cierto estamos desbordados pero las 
prestaciones se van a reconocer con prontitud, las prestaciones públicas se van a pagar 
el 10 de abril. El modelo permanece tal y como está, agradezco la pregunta se mantiene 
el modelo pero mas simplificado. 

 

 COPE  A MINISTRA MONTERO  ¿HAY RIESGO DESABASTECIMIENNTO SI HAY 
MAS RECORTES DE MVIMIENTOS?. el mercado esta abastecido y estamos trabajando 
con el ministro de Agricultura, van a encontrar todos los productos que consumen 
habitualmente. No hay que temer por el abastecimiento. 

 

SERVIMEDIA A MINISTRA MONTERO ¿POR QUÉ AHORA HACIENDA LIDERA LA 
COMPR DE SUMINISTROS Y HASTA AHORA LO HACIA SANIDAD? No es que 

Haciendan haya asumido esa función, todos trabajamos en ese sentido para Sanidad. 
Hay una dificultad efectiva en productos sanitarios por demanda feroz. China se reserva el 
80% de su producción, estamos trabajando todos los ministerios a disposición de 
Ministerio de Sanidad. 

 

 SERVIMEDIA A MINISTRO ILLA  MISMA PREGUNTA En  un mercado muy complicado 

lo ha hecho es reforzar esfuerzo, muchas CCAA han seguido adquiriendo productos no se 
les ha impedido hacerlo nunca, han ayudado. Ha fecha de hoy hemos contratado 578 
millones de euros. 

 

EL ECONOMISTA  A MINISTRA DÍAZ  HA HABDIO QUEJAS DE CCAA A LOS ERES 
Tres CCAA Andalucía, Madrid y CYL piden tres cosas  diferentes. Hemos hechos 
formularios muy sencillos, pero etas CCAA piden que endurezcamos el silencio 
administrativo, pero las dos cosas a la vez no puede ser. 

 

LIBERTAD DIGITAL A MINISTRA MONTERO ¿SE VAN A LIMITAR LOS 
MOVIMIENTOS DE LA PRENSA?  lo que digan las autoridades sanitarias, por tanto 
vamos a estar pendientes de   la evaluación de la situación y serán los expertos sobre las 
medidas que haya que cumplir. Actuaremos en consecuencia. 

 

PERIÓDICO DE CATALUÑA A MINISTRO ILLA. EN OTROS PAISSES  SE PERMITE 
SALIDA NIÑOS BAJO CONDICIONES ESTRICTAS. Hemos adoptado medidas 
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recomendados por los expertos sanitarios. La infancia es un vector e infección pero hay 
que cumplir las normas 

 

 


